

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

INSERCIÓNES.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

Los anuncios, reclamos y comunicados se admiten á precios convencionales en la administracion calle del Rubio, 23, pral.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en la librería de D. Wenceslao Sagredo, Puebla, 6.

AÑO XXIII. NÚM. 5187 DE LA NOCHE. MADRID. JUEVES 8 DE FEBRERO DE 1872. OFICINAS CALLE DEL RUBIO NÚM. 23

VINOS DE CHAMPAGNE DEL DUQUE
de Montebello, auténticos, para bailes, reuniones y familias, 18 rs. botella. Agencia, Cruz, 12, pral.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica el decreto que hemos anunciado, expedido por el ministerio de Hacienda, y precedido de un razonado preámbulo, dando solución al asunto del Banco de Paris.

El decreto á que nos referimos autoriza al ministro de Hacienda para resolver, de acuerdo con el Banco de Paris, el contrato ó negociacion de bonos del Tesoro celebrado con el mismo en 26 de marzo de 1870, con arreglo á las bases contenidas en el artículo 1.º del Rotamen de la comision del Congreso, fecha 30 de s.tiembre de 1871, que son las siguientes:

1.º Sobreseer en la ejecucion del contrato en el estado en que se encuentra, sin indemnizacion de ninguna especie de parte á parte. 2.º Respetar los efectos del mismo en lo que se halla consumado, quedando á la libre disposicion del Banco de Paris los bonos que tiene recibidos, y á la del gobierno, conforme á las leyes vigentes ó que puedan dictarse en lo sucesivo, los que no han llegado á entregarse. 3.º Respetar en consecuencia la garantía en pagarés de bienes nacionales ya constituida y depositada, á los efectos del contrato de 26 de marzo; pero devolviendo su depósito al Banco de España. Y 4.º Restablecer en todo lo demás la recta aplicacion de la ley de 18 de octubre de 1868 sobre los bonos del Tesoro.

El mismo decreto establece que la base 3.ª se ampliará, consignando que se depositarán en el Banco de España los pagarés de vencimientos posteriores á 1872, toda vez que los del año corriente están distribuidos para su realizacion, y que abonará la comision de depósito el Banco de Paris, y en su representacion el de Castilla, deduciéndose al efecto de la que le corresponde por la cobranza que continuará á cargo de este último segun se consigna en las comunicaciones que han mediado entre el ministro de Hacienda, el Banco de España, y el representante de los bancos de Castilla y de Paris relativas á esta cuestion.

La rescision se llevará á efecto inmediatamente, y el ministro de Hacienda dará cuenta á las Cortes del contrato de rescision á que se refiere el decreto. Este lleva la fecha de 31 de enero último.

Por real orden de 19 de enero, que hoy aparece en el periódico oficial, se concede á D. Guillermo Sundheim, con destino á la vía férrea que está construyendo, una faja de las marismas de Huelva, comprendida entre los terrenos que le han sido concedidos para estas obras la estacion de aquella capital y la tierra perteneciente á D. Diego Garrido Melgarejo, en Gibráleon, que tendrá la longitud de unos 8887 metros y un ancho variable que no excederá de 40, segun se representa en el plano presentado.

Se ha resuelto que la diputacion provincial de Valencia se encargue de la conservacion de la seccion de carretera de Aloira á Tabernas de Valdivina.

Por el ministerio de Fomento se ha manifestado al ayuntamiento del Ferrol que en lo sucesivo se abstenga de adm. tir planos y dar licencias para la construccion de edificios á personas que carezcan de la aptitud legal para ello; y que tanto dicho ayuntamiento como todos los demás de España y las corporaciones provinciales se atengan estrictamente á los reglamentos y órdenes que rigen en materia de atribuciones y derechos de los facultativos que intervienen en la construccion y direccion de edificios, así como de los que se refieren á policía, ornato público y salubridad de las poblaciones.

Se ha mandado proveer por concurso la cátedra de Historia de la filosofía, vacante en la facultad de filosofía y letras de la universidad de Madrid.

En la rifa de una alhaja de plata que representa á la Virgen del Pilar, que tuvo efecto en union del sorteo de loteria de 30 de enero último, ha resultado agraciado el billete núm. 12381.

La direccion general de Postas de Francia, con fecha 27 de enero próximo pasado, participa á la direccion general de Correos de España que durante el presente año las expediciones de la línea de buques-correos franceses que

desde el puerto de Marsella se dirigen á la China, Japon, India é isla de la Reunosa se verificarán por domingos alternados y en las siguientes fechas:

7-21 enero	7-21 julio
4-18 febrero	4-18 agosto
3-17-31 marzo	1.º-15-29 se. iemb.
14-28 abril	13-27 octubre
12-26 mayo	10-24 novbre.
9-23 junio	8-22 diciemb.

En su consecuencia la correspondencia que por dicha línea se dirija á las islas Filipinas deberá remitirse desde Madrid el miércoles anterior á las fechas que en cada mes se fijan para las expediciones, con el fin de que pueda dársele el curso por la administracion de la Junquera el viernes y alcanzar el buque que sale de Marsella el domingo.

El gobernador superior civil de la isla de Cuba dice al ministerio de Ultramar con fecha 18 de enero último que la junta de sanidad le ha participado, en vista del estado de enfermedades epidémicas y contagiosas correspondiente al mes de diciembre, que en Santa Cruz ha habido durante dicho mes ca os de cólera notables solo por su número por no tener el carácter de epidémicos y ser mas bien fiebres palúdicas de forma colérica, comunes en donde hay aglomeracion de soldados enfermos y convalecientes.

El máximo de la temperatura de Madrid fué ayer de 10.8 grados y el mínimo de 6.

Segun los partes recibidos, ayer llovió en Albacete, Bilbao, Córdoba, Cuenca, Guadalajara, Jaen y Soria.

SEGUNDA EDICION.

Leemos en la Epoca: «El Debate publicó anoche el párrafo siguiente te:

«Parece que un agente de la fusion borbónica, muy conocido de la Epoca, ha ido hace pocos dias á Londres con el objeto de gestionar de un personaje carlista que reside en aquella capital, su apoyo para que la fusion se estienda á la familia de D. Carlos. El citado agente ha vuelto mohino y cabizbajo al palacio Basilewsky, en vista de la rotunda negativa del personaje carlista á servir los intereses del ex-príncipe Alfonso»

que es lo que en último caso se pretendia.»

Para que el Debate se persuada de la falsedad de las noticias á que tan fácilmente da crédito, podremos enseñarle cartas correlativas de Paris, bastantes para demostrarle que la persona á quien evidentemente alude, no ha faltado un solo dia de la capital de la república vecina.»

Dice la Discusion: «Es de creer que la mision de los diputados oposicionistas en las futuras Cortes se limite á fijar la actitud de los distintos partidos que representen, actitud que será indudablemente la de combatir en todos los terrenos, y sin darnos punto de reposo, todo lo existente.»

El Eco de España ha oido decir que doña María Victoria piensa asistir á las funciones de Semana Santa de Sevilla, y que en la primavera próxima D. Amadeo visitará á Granada.

El duque de la Torre debe emprender en breve un nuevo viaje á sus posesiones de Andalucía. Así lo anuncia un diario.

La barca española Otaguival, de la matrícula de Bilbao, se ha perdido en Banco Elena (océano Pacifico), salvándose toda la tripulacion.

Segun el Diario de quimica medica, la industria de recoger puntas de cigarros repres nta un capital de 250000 francos. Los tratantes en esta especialidad son cerca de doscientos en Paris.

La persistencia de las lluvias ha causado en Granada algunos hundimientos de edificios. La torre del Sacro Monte ha sufrido desperfectos de alguna consideracion.

Un diario de Reus asegura que el gobernador de la provincia de Tarragona ha telegrafado al gobierno manifestándole que varias personas, hasta ahora apartadas de la revolucion se le han presentado, reconociendo la nueva dinastia.

Esta noche sale de Madrid con direccion á Lisboa uno de los representantes del teatro de la Zarzuela, con objeto de escribir el cuerpo de baile y coristas

de ámbos sexos para la compañía d ópera que ha de actuar en aquel teatro en la próxima primavera.

Hoy se ha publicado el bando del presidente del ayuntamiento dictando disposiciones para el buen órden durante los próximos dias de Carnaval.

La casa de socorro del primer distrito de esta capital reclama del humanitario público trapos é hilas para curar los heridos.

Se ha publicado en Barcelona una luminosa Memoria sobre la velocidad y estabilidad de los sólidos sumergidos y flotantes, cuyo autor es D. Enrique Berriz.

Dice un periódico que se indica al señor D. Santos Alfaro Lafuente para la plaza de vicesecretario del tribunal Supremo.

El reputado violoncelista Sr. Mirecki prepara para el dia 16 del actual un gran concierto, en el que tomarán parte distinguidos artistas y aficionados, y que se verificará en el salon pequeño de la escuela Nacional.

Copiamos del Imparcial: «A todo aquello que refiere cierta parte de la prensa respecto á manejos, discursos y otros cuantos pormenores de la llegada á Sevilla del Sr. D. Cristino Martos, contestaremos con la más breve y convincente de las razones: el señor Martos no ha salido de Madrid.»

La simpática actriz doña Concepcion Gomez, que hace algun tiempo salió para Méjico, ha contraido allí matrimonio con un capitalista.

Varios periódicos han copiado la siguiente noticia del Norte: «La recepcion del viernes próximo será la última que por ahora se dé en palacio. Mas valiera que no hubiera nempezo.»

El Norte niega terminantemente que el comentario sea suyo, y asegura haber dado simplemente la noticia.

La Tertulia, órgano directo de los radicales, dice que el gobierno piensa desterrar á varios generales, entre ellos al Sr. Alaminos.

La noticia es inexacta.

alejamiento sería una protesta á los ojos de la señora de Merville y un severo castigo para la ingrata María que le olvidaba.

Pero pronto cambiaba de parecer, aguijoneándole un vivo deseo de ver lo que pasaba, de presentarse repentinamente entre los interlocutores, aterrados con su mirada y anonadados con su desprecio. Sin embargo, no se resolvía á tomar un partido, contentándose con dar vueltas incansables en la parte más solitaria del jardín, atormentado de cruces angustias.

Por fin llamó su atencion Juanita que corría hacia él dando brincos.

—Señor Daniel,— dijo,— hace gran rato que os esperan en la sala; ¿cómo no os habéis dado mas prisa á conocer á ese señor que es tan gracioso? ¡Qué gracioso es, Dios mio!

Ladrage echó á andar precipitadamente hacia la casa, pero preguntó con mal disimulado interés:

—¿Y qué tal le han recibido las señoras, Juanita?

—Bah, muy bien, señor Daniel; la señora le ha besado en ambas mejillas.

—¿Y María?—

—La señorita no le ha besado, es claro, pero se rie como una desocida con las cosas que dice. ¡Es tan gracioso!

Daniel hizo un gesto de despecho, y sin ocuparse mas de Juanita, entró en la casa.

La reunion ocupaba una salita de la planta baja, cuyo principal adorno consistía en una esquisita pulcritud. Delante de las ventanas caían, formando pliegues, unas cortinas de percal blanco que debilitaban la luz; de manera que á Daniel le costó al principio algun trabajo distinguir á su tía y á su prima, sentadas en un pequeño confidante formado de tela de Pérsia, y á Francisco Gauthier reposado con gracia en un sillón enfrente de ellas, con su sombrero bajo el brazo y su junquillo en la mano.

La conversacion parecia bastante animada, y Daniel tuvo el disgusto de oír á su prima reír estrepitosamente de una tontería ó de un rasgo de ingenio de Francisco. Con esto se aumentó su mal humor á pesar de las demostraciones solícitas y respetuosas de que fué objeto por parte del visitante, quien se levantó con apresuramiento, hizo tres ó cuatro cortesías consecutivas, y después se

adelantó hacia Ladrage con los brazos abiertos, y le dijo con cierta deferencia no exenta de torpezas:

—Buenos dias, primo... porque somos primos, queramos ó no que amos. Cuánto me alegro de veros, de conoceros!... Pues bien, palabra de honor! puesto que somos parientes, seremos amigos, ¿no es así? ¿me permitís?—

E hizo ademán de abrazar á Daniel, que dió un paso atrás, saludando ce e moniosamente, y contestó con frialdad:

—Un momento, caballero; acaso sea mos par antes en efecto, por mas que esto no sea cosa aprobada todavía... Pero si no tenemos el derecho de elegir nuestros parientes, tenemos al menos la libertad de elegir nuestros amigos.

Y se sentó.

Tan hostil acogida escitó el descontento de las damas; la marquesa se mordió los labios y María demostró su desapro bacion por medio de una graciosa mueca.

Por lo que toca á Francisco, pareció haber sentido vivamente la injuria; iyectósele el rostro de sangre, y de entre sus párpados medio cerrados brotó una centella amenazadora. Mas no tardaron en desvanecerse aquellas señales de violenta cólera interior, y Francisco recobró sus modales melindrosos, que contrastaban con su vigorosa organizacion.

—Eso está muy bien dicho,—replicó sentándose tambien;—ya me habian advertido que el primo Ladrage no con traria amistades de buenas á primeras... Pero ¡palabra de honor! yo sabré obligarle á que me quiera, y entre tanto esperaré que no me negará su estimacion.

—La estimacion es, en ciertos casos, tan difícil como la amistad.

Esta vez madre é hija perdieron la paciencia.

—Daniel, Daniel, ¡eso no está bien!— dijo María con enojo;—y habria derecho para esperar de vos, ya que no más generosidad, al menos más moderacion.

—El caballero Daniel atropella todas las consideraciones,—dijo la marquesa,—y no era eso lo que me habia prometido. Pero si su frialdad poco cortés respecto al hijo de su tío—añadió—proviene de dudas que haya podido recibir sobre la realidad de tan inmediata parentesco, estos documentos (y señalaba á unos papeles esparcidos sobre

niendo silencio á sus preferencias personales, no tiene más punto de vista que el interés de la familia. Ved, en tal caso, lo que puede suceder: Mar á se casará con el señor Francisco Gauthier, que la traerá, de la herencia de vuestro tío, u a suma líquida de cien mil escudos, con la que será fácil pagar nuestras deudas. Mi agente me escribe que con menos de cincuenta mil libras podrian rescatarse el castillo y las tierras de Merville, que valen mas de quinientas mil. De este modo, nuestra familia renaceria de sus cenizas y recobraría su antigua opulencia. María, que tiene un gran sentido, no obstante su aparente ligereza, se acostumbraria sin violencia á su nueva posicion; y en cuanto á vos, Daniel, con vuestro talento, con vuestras cualidades de corazon y de carácter, no os costaria trabajo encontrar una jóven rica, bien considerada en el mundo, cuyos padres, capaces de secundar vuestras generosas ambiciones...

—¡Jamás! ¡jamás!— exclamó Daniel con impetuosidad;—mi ambicion no tiene mas norte que María... Por mucho que me hubiera elevado la suerte, no podría, en el caso de que hablais, perdonar á ese aventurero su insolente dicha.

—¡Daniel!—interrumpió la marquesa: esa palabra es cruel. ¿Cómo vos, tan benévolo, podéis expresaros con tanta dureza respecto de ese pobre jóven? ¿Es esto lo que debia esperar del jefe actual de nuestra familia, del pariente á quien su padre le habia recomendado de su mano á especial pocas horas antes de su muerte? Mirad, Daniel, perdonad mi franqueza, pero no habéis puesto demasiado celo en el cumplimiento de la mision que se os habia encomendado: antes bien, habéis tomado tan serio compromiso con una negligencia culpable... Y ahora que el hijo de mi hermano ha sido hallado sin vos, á pesar de vos tal vez, en lugar de acogerte con los brazos abiertos, como lo exigen los vínculos de consanguinidad, parecéis mas bien dispuesto á recibirle como enemigo. Cuando llega presuroso á ejecutar la última voluntad de su padre, le vituperais con acritud porque cumple un deber sagrado para él... Yo os pregunto, sobrino mio: ¿es esto razonable? ¿es esto generoso? ¿es esto justo siquiera?

Ladrage no se atrevia á replicar. Su

conciencia le reprochaba la apatia con que habia procedido en sus indagaciones y los votos que habia formado secretamente por el mal éxito de sus trabajos.

La marquesa conoció su superioridad; pero demasiado hábil para aprovecharse inmediatamente de ella, aguardó con paciencia una reaccion que no podia tardar en presentarse en aquella alma ardiente y leal. La reaccion vino en efecto; Daniel, después de un momento de silencio, levantó la cabeza.

—Convengo en ello, señora; me he dejado arrastrar de un sentimiento que domina á todos los demás en mi corazon; he faltado á mis p omesas; he sido injusto con ese pariente, cuya única falta, tal vez, es la de contrariar mis aspiraciones... Pues bien, tía mia, decidme de qué modo puedo reparar mi falta.

—Muy bien,—contestó la señora de Merville con una sonrisa de satisfaccion;—reconozco á mi excelente y generoso Daniel. Me preguntais qué debéis hacer, hijo mio: nada, sino dejar correr los sucesos y no inludir ni en el ánimo de Francisco Gauthier ni en el de María. Cuando nuestro jóven pariente se presente aquí, es ruego que le recibais sin acritud y sin cólera, con aprecio, si podeis, y cuando menos con cortesía. Me parece que no os pido mucho. En lo concerniente á Mar á, y cualesquiera que sean nuestros mutuos compromisos, consentid únicamente en no intentar apartarla del camino que quiera seguir. Por último, exijo de vos la más absoluta neutralidad en nuestros arreglos futuros: ¿me lo prometéis?

—¡Pues bien, sí, tía mia!—exclamó Daniel con calor;—María debe ser libre en su eleccion y si, cedien lo á vuestros deseos, consiente en ca arse con el hijo de mi tío, yo os juro que no tendrá que temer por mi parte ni una reconvenion ni ana queja.

La señora de Merville no podia disimular su alegría y, por la primera vez después de muchos años, abrazó á Daniel cariñosamente.

—Sois un hombre honrado, sobrino mio y cuento con vuestra palabra; tened confianza en mí. Los jóves carecen de la experiencia de la vida y necesitan dejarse guiar en muchos casos por las personas de más edad... Pero oigo á María que vuelve; dejadme con

Están llamando la atención en la exposición de fotografía de Sr. Julia, doce retratos de tamaño natural, de escritores y artistas aplaudidos, con que ha sustituido los que tenía de hombres políticos...

Dice el Pueblo que mientras los radicales no se hagan republicanos, su posición no les puede conducir a nada bueno, y que si llegan a luchar aisladamente en las elecciones, se convencen...

Ha fallecido el conocido joven D. Rafael Oller y Burquette, a consecuencia de una caída que dió del caballo en el paseo. Era un joven de grandes esperanzas, ya bastante conocido como escritor...

Ha sido agraciado con una encomienda ordinaria de Carlos III, el conocido primer actor D. Pedro Abad, antiguo empleado en Hacienda y en Filipinas, hijo de una familia distinguida...

El redactor de la Independencia española D. Camilo Martínez Leiva ha contraído matrimonio con la señorita doña Concepción Garavantes. Les deseamos una muy larga luna de miel...

Ayer ha fallecido el ilmo. Sr. D. Antonio Martínez Lagé y Galbes, director que fué del Tesoro. Acompañamos a su familia en su justo dolor...

A propósito del suceso que tomamos de la Epoca, referente a sucesos ocurridos en Puerto-Rico, y en prueba de nuestra imparcialidad, debemos dar cuenta de un párrafo de una carta fechada el 9 en la isla, y en la cual, refiriéndose a esos sucesos, se dice que a consecuencia de las fiestas de aguinaldos, dos guardias rurales y un voluntario del orden hicieron fuego sobre un grupo de paisanos...

El presbítero granadino D. Andrés Avelino Sanchez ha jurado la Constitución.

TERCERA EDICION.

Hoy hemos recibido los siguientes despachos telegráficos:

Londres, 7. En la cámara de los Comunes el señor Disraeli dice que el gobierno resistirá a las reclamaciones insensatas de América, tendrá el apoyo del Parlamento y del país.

Declara que las exigencias de América son absurdas, manifestando que no podrían ser aceptadas aun por una nación reducida al último extremo.

Washington, 7. Asegúrase que el consejo de ministros ha acordado por unanimidad declarar que asume sobre sí toda la responsabilidad en el asunto del Abambani.

Londres, 7. En la Bolsa, han cerrado Consolidado inglés a 92, El 3 por 100 francés a 55 5/8.

El exterior español y nuevo empréstito a 51 1/4. No es cierto, como dice el Imparcial, que haya sido declarados cesantes el juez y promotor fiscal de Astudillo. Dichos señores continúan en sus puestos.

Los franceses residentes en esta corte se reunieron el lunes último, como ya digimos, y constituyeron, bajo la presidencia del Sr. Ernesto Polack, un comité encargado de promover entre toda la colonia francesa de España, suscripciones patrióticas para ayudar a la evacuación del territorio de su país. La primera colecta, que se verificó durante la sesión y sólo entre las personas asistentes a ella, produjo un total de 26880 reales vellón. A juzgar por tan satisfactorio resultado, es de esperar que las suscripciones producirán una suma muy considerable.

Ha sido nombrado abad del sacramento de Granada D. Gaspar Carrasco, canónigo de aquella colegiata.

Hoy ha salido para su país el señor don Nicolás de Arabaca, candidato para la diputación a Cortes por el distrito de Baza.

Los temporales tan continuados y generales en España han causado grandes averías en las líneas telegráficas, por lo que es natural se resentiera el servicio desde hace dos ó tres días.

En Salamanca también ha habido inundación por desbordamiento del Tormes, habiendo estado en inminente peligro de perecer 14 personas que quedaban aisladas en la casa llamada de la Aldehueta y que han sido salvadas con grandes esfuerzos por la fuerza de orden público y guardia civil de aquel punto, por lo cual han sido recomendados al gobierno.

Leemos en la Independencia Española: «Se ha dicho, y aun ha circulado con mayor rapidez que era presumible, dados ciertos antecedentes, que un demócrata, partidario que fué de la candidatura del duque de Montpensier, la había propuesto recientemente al club de la calle de Carretas, como una solución inmediata en el caso de que ciertas eventualidades hicieran posible que se planteara de nuevo la cuestión de candidatura al trono.»

Nada hemos oído. El aplaudido tenor cómico Sr. Caltañazor ha elegido para su beneficio la zarzuela Morote, que tanto renombre dió al Sr. Quirós, y que no se ha representado en Madrid hace ya doce ó catorce años.

Algunos escritores y artistas escusan su morosidad en suscribirse en la asociación de Escritores y artistas, diciendo que no han sido invitados al efecto. Debemos advertir que no se han hecho invitaciones oficiales, y que se desea que aumente el número de socios, cuanto posible sea, pudiéndose dar por invitados cuantos escritores y profesores de las artes liberales lo tengan por conveniente. Asimismo conviene que, tanto los socios suscritos como los que hayan de suscribirse, hagan el esfuerzo de pagar una anualidad adelantada, pues de este modo podrá aumentarse la renta de seis mil reales que se ha creado ya esta naciente asociación.

Segun noticias, las lluvias en Asturias se han presentado este año con una abundancia extraordinaria. Cerca de setenta días van transcurridos sin que haya casi cesado de llover.

Esta tarde se ha reunido el comité radical de elecciones para dar lectura al manifiesto que probablemente se publicará mañana.

Parece que por el distrito de Torrelaguna se presentan candidatos los señores Fernandez de la Hoz y Lois, comandante de un batallón de voluntarios de Madrid.

La zarzuela que actualmente se ensaya en Jovellanos con el título de Bellin y la Bombardera, es original del distinguido escritor Sr. Cañete. Tenemos excelentes noticias de esta obra.

Debemos decir al Tiempo que no es excoeto haya anunciado LA CORRESPONDENCIA que aquel diario aconsejaba el retraimiento. Nos limitamos a decir que era partidario de él, fundándonos para ello, entre otros, en el siguiente párrafo inserto en el Tiempo del martes 6:

«Lo anormal de las circunstancias creadas por el gabinete que preside el Sr. Sagasta, y el lujo de arbitrariedades que está dispuesto a ostentar en la próxima campaña electoral, unido al conminamiento exacto que los pueblos han formado de las masas que constituyen hoy la mayoría del cuerpo electoral, ha hecho brotar la idea del retraimiento como la más conveniente y acertada, así para los intereses generales de la nación como para los particulares de los pueblos.»

El gobierno no ha asistido al comité ministerial, como indicaba la Epoca, ni tenía para qué asistir, ni se le ha hecho indicación alguna en este sentido.

Esta noche ha salido para Granada el gobernador de aquella provincia, señor Alau, que había pasado a Valladolid a asuntos de familia.

El rey Victor Manuel ha llegado hoy a Nápoles con el propósito de pasar allí unos días.

Hoy ha tomado posesión de su cargo el nuevo fiscal de la audiencia de Madrid, Sr. Boada, que servía en Cáceres.

Hoy ha habido noticias de los Estados Unidos favorables a los intereses políticos de España. La opinión pública se muestra mucho más inclinada hacia España.

Segun aseguran personas que deben saberlo mejor que nosotros y tanto como el Imparcial, la inamovilidad declarada en los funcionarios de la secretaría de Gracia y Justicia, se refiere a los cargos similares de la carrera judicial, y no a los de dicho ministerio. Por esto ha podido ser declarado cesante ahora un empleado, como pudo serlo otro en tiempo del Sr. Montero Rios. Así lo hemos oído asegurar a personas competentes.

Las inundaciones en Palencia, Valladolid y Salamanca han cesado, pero aumentaban en Zamora, segun los partes de hoy. No hay que lamentar desgracias personales.

Los nombramientos de gobernadores que se van a hacer son los de los señores Serñá para Burgos, Adam para Murcia y Cruz Martínez para Guadalajara.

La insistencia del gobernador de Madrid, Sr. Alegre, ha sido tal, que el gobierno tendrá que acceder a los deseos de dicho señor, y de hoy a mañana se extenderán los decretos admitiéndole la dimisión y nombrando al Sr. Alvareda.

Mejor informados y constándonos de un modo fehaciente, rectificamos la noticia dada por el Imparcial y reproducida por nosotros, de que el Sr. Girona había acompañado a l'Españan al alcalde de Barcelona, Sr. Soler y Mata, cuyo café debieron algunos catalanes el viernes próximo pasado; pues la verdad es, que el Sr. Girona permaneció y permaneció en Barcelona, sin que haya tenido motivo para salir de dicha ciudad.

Los periódicos de Sevilla hacen grandes elogios del beneficio del conocido barbero D. Maximino Fernandez, en el teatro de San Fernando. Se puso en escena una zarzuela nueva en un acto, escrita para el beneficiado por el señor Cano y Cueto, titulada La Gama de Sevilla, que alcanzó un éxito extraordinario, siendo llamado el autor a la escena donde recibió una preciosa corona. A esta producción siguió El toque de las mas que también consiguió muy buen éxito, siendo con justicia extraordinariamente aplaudido el Sr. Fernandez y recibiendo al final del acto segundo una magnífica corona de plata y además mil otros obsequios.

Parece que el señor gobernador de la provincia de Cádiz ha suspendido el acuerdo de aquella diputación provincial, anulando las elecciones municipales del Puerto de Santa María.

Segun nos informan, aquellas elecciones no han tenido nada de célebres, fueron perfectamente legales, y a este criterio se ajusta la disposición de aquel gobernador.

La academia de Jurisprudencia celebró sesión pública mañana viernes, a las ocho de la noche. El señor Rubio e Ibañez contestará a las objeciones que han hecho a su Memoria, y el señor presidente hará el resumen de la discusión.

En la casa de socorro del sexto distrito se ha recibido también un donativo de 800 reales de una persona que no quiso dar su nombre.

El ayuntamiento de esta corte ha concedido permiso a doña María Gallegos para dar un baile de máscaras en el teatro Español por cuenta de dicha señora. La empresa del estado teatro nada tiene que ver absolutamente con este baile, que ha sido concesión exclusiva hecha a aquella señora por el municipio.

El notable bajo Sr. Gimeno, contratado este año por segunda vez en el Circo de Madrid para el próximo verano, está haciendo muy aplaudido en Sevilla, y el día de su beneficio además de mil reales recibió del público una corona de plata con brillantes y preciosa caja con 4000 rs. en oro. Todo se lo merece el se-

ella algunos instantes a fin de prepararla a recibir la visita de Francisco Gauthier.

Cuando Daniel se levantaba para salir entraba María en el pabellón. Segun las órdenes de su madre, se había compuesto algo, poniendo en orden sus hermosos cabellos rubios, naturalmente ensortijados y reemplazando su traje de casa por un vestido de seda, modesto, pero de buen gusto, a pesar de las modas estrambóticas de la época.

—Mi querida María, —la dijo Ladrage con cierta solemnidad, —vuestra madre tiene cosas importantes que comunicaros. Cualquiera que sea la resolución que tomeis en vista de tales manifestaciones, consultad solo el interés de vuestro corazón; obrad con entera independencia y no penséis en mí sino para recordar que me someteré elegantemente a vuestra voluntad.

—María le miró sorprendida.

—Daniel, —balbuceó, —¿qué queréis decir?

—Quiero decir tan solo, mi querida María, que mi deseo más vehemente es el de veros feliz y que si yo debiera ser en obstáculo a vuestra felicidad, preferiría mil veces dejar de existir. Pero la señora de Merville os explicará lo que puede pareceros oscuro en mis palabras; oid a vuestra madre y elegid sin temor ni remordimientos el partido que juzgueis más prudente.

—Y acto continuo, como si hubiera sentido desfallecer su valor, salió precipitadamente, dejando a María, Reina de asombro, con la marquesa.

III.

El petimetre.

Daniel salió del pabellón y empezó a recorrer con paso agitado las calles del jardín, sin cuidarse de los vendimiadores, que proseguían su alegre faena bajo el emparado.

Mientras permanecía oculto bajo la bóveda de verdura, cuyas flores se mascañ hasta el suelo, Ladrage vio a su tia y a su prima salir del pabellón, bajar la escalera del terrado y encaminarse hacia la casa. Iba asidas del brazo y hablando en voz baja.

La Sra. de Merville dirigía, al parecer, eficaces exhortaciones a su hija, y no era difícil adivinar la tendencia de tan vivas instancias. Sin embargo, Daniel no advirtió en el rostro de su prima aquella indignación, aquel desden, aquella cólera que él esperaba.

La joven escuchaba atentamente, sonreía con su ordinaria jovialidad, y sus respuestas eran más bien observaciones picantes que negativas francas, secas, y categóricas, con que contaba Daniel.

—Ambas pasaron muy cerca de él, pero sin verle ni figurarse que pudieran estar todavía en el rostro de su prima en la habitación prosiguiendo su amigable plática.

Ladrage esperó entonces un arrebato de ira, ovariéle afeitado un sup. —Era posible que María se prestase a las prosidias o combinaciones de la marquesa? ¿Olvidaría de repente un afecto tan antiguo, tan probado, para casarse con aquel oscuro mercader, de dudosos antecedentes, que venia a reclamar su mano como el pago de una obligación vencida? Como a María no había dejado estallar su cólera, no se había sublevado desde la primera frase contra la autoridad materna?

—Daniel, preciso es decirlo, aldevolver a María su palabra y relevarla de todo compromiso de gratitud, se creía seguro del cariño de su prima y contaba con que no sería aceptado su sacrificio; pero, hé aquí que María lo tomaba al pie de la letra y parecía fascinada, como su madre, por la perspectiva de los bienes de fortuna.

Mientras estos pensamientos tumultuosos chocaban en su cerebro, se oyó llamar con estrepito a la verja exterior. Juanitase apresuró a abrir y introdujo en el jardín a un caballero elegantemente vestido, que había dejado su caballo en la vía pública al cuidado de un lacayo, y de un oficioso, como se decía entonces, Marchaba con desvoltura jugueteando con un junquillo, que llevaba en la mano, y revelando en todas sus maneras la seguridad de ser bien recibido.

—El es, —pensó Daniel, —no puede ser otro mas que él.

Y a través del follaje de su escondite se puso a mirar avidamente a su dichoso rival.

Aquel examen fué mas favorable al recién llegado de lo que hubiera querido Daniel.

Por lo que podía juzgarse desde tal distancia, Francisco Gauthier era alto, bien formado, y su traje de increíble (que así se llamaba) hacia resaltar las bellas proporciones de su persona. Llevaba pantalón ceñido color de avellana y bota de montar; el frac color de chocolate con botones dorados y muy corto de falle, tenía dos interminables faldones que ondulaban a cada movimiento del cuerpo; un chaleco agamuzado, en cuya delantera ostentaba dos cadenas de reloj provistas de grandes dijes, oprimía su pecho vigoroso y bien modelado. Era difícil entrever sus facciones, cuya parte inferior cubría una corbata formada de algunas varas de muselina, al paso que sus largos cabellos flotantes, cortados en forma de orejas de perro, y un gran sombrero ciao guarnecido en los picos con borlas de seda colgantes, ocultaban la frente y las mejillas; pero lo poco que de su rostro se descubría era de una notable regularidad y revelaba una organización privilegiada.

Por extraño que pueda parecer este atavío con relación a nuestros trajes actuales, el ojo de un contemporáneo no habría notado en él nada chocante, y es seguro que las modas de la presente época no parecerán menos ridiculas a nuestros descendientes.

Ladrage no pudo menos de confesar para sus adentros que el hijo de su tia era verdaderamente un guapo mozo, y que, con sus agradables facciones, su desenvuelto continente y su traje al gusto del día, tenía mas probabilidades de agradar a la generalidad de las mujeres que él con su sencillez vestido negro.

Sin embargo, el corpulento perro de la portería no parecía dispuesto a participar de la admiración de Daniel. No bien el rasmielgado puso el pie en el jardín, César corrió a él sacudiendo su collar de puntas de hierro y empezó a ladrar de una manera desahogada.

El increíble hablaba con Juanita, ocupada en volver a cerrar la verja, y no se alarmó por aque...

pero cuando el perro, envuelto con la impunidad, hacia ademán de arrojarse sobre él, exhibiendo sus formidables colmillos, el visitante se volvió de pronto blandiendo su ligero junquillo y lanzándole una mirada tan terrible, que el animal se quedó inmóvil. A pesar de la distancia, Ladrage no pudo menos de notar aquella mirada fulmínea, semejante al destello de una espada desnuda espuesta a los rayos del sol.

—El primito no parece muy cariñoso, —dijo con ironía, —pero, no importa, no me dará miedo. Dicen que los perros tienen un instinto maravilloso para adivinar a primera vista los enemigos de sus amos; tendrá César, el presentimiento de que ese hombre trae aquí la perturbación y la desgracia?

Durante este monólogo, el perro, un momento intimidado, volvió a la carga, redoblando sus furiosos ladridos. Estrechado de cerca, el ciudadano Gauthier echó mano a sus bolsillos como si buscara un arma mas formal que su varita; pero la sirvienta, que había ya cerrado la verja, vino en su auxilio y viendo que el terezo alano no se daba prisa a obedecer a sus gritos, le aplicó rápidamente un puntapié, que permitió admirar los contornos de su robusta pierna.

El pobre César se volvió a su garita con las orejas gachas, y el increíble, recobrando su aire risueño, siguió a Juanita, a quien parecía cumplimentar por sus maneras espeditivas, y entraron ambos en la casa.

Ladrage permaneció aun algunos instantes en el cenador, pero no tardó en apoderarse de un gran desasosiego; los celos acababan de morderle en el corazón.

Pensaba en Francisco, que se hallaba entonces al lado de su prima. ¿Qué le diría? ¿cómo le habría esta recibido? ¿Habrá logrado sus designios la señora de Merville?

Recordando las recientes promesas de María, esperaba ver salir a su rival furioso de la casa; pero nada, ningún ruidito de voces, revelaba que en la habitación de las damas tuviese lugar alguna escena violenta.

Por indicación del gobierno... para que se admita a rotación...

El Sr. Sancho, gobernador de Guadalupe, ha hecho dimisión de su cargo...

El Centro Hispano-Americano ha regalado las banderas a los cuatro batallones de cazadores...

Se ha concedido el cuartel para Tarazona, al brigadier Sr. Rodríguez Termes...

En el presente mes saldrán para Cuba dos vapores extraordinarios...

Dicen que el señor ministro de la Guerra estudia un proyecto de escuela Politécnica...

El Cronista de Nueva York dice que en Venezuela se preparaba una expedición filibustera contra Cuba...

Por la vía de Nueva York recibimos hoy los siguientes despachos de Cuba: Habana, enero 49...

El nuevo cementerio se llamará de Colon, y más adelante serán depositados en él en un gran monumento...

Ha llegado nueva oficialidad para el monitor americano Terror. La otra está aun a bordo por no haber venido el buque que ha de llevarla a su país...

Los oficiales que vinieron a relevar a los del monitor Terror, han vuelto a los Estados Unidos...

La sociedad de conciertos dirigida por el señor Monasterio ejecutará este año varias obras no oídas en Madrid...

Se ha concedido la gran cruz de Isabel la Católica, libre de gastos, por los importantes servicios que viene prestando en el ministerio de la Guerra...

Un señor sacerdote se ha acercado a nuestra redacción rogándonos hagamos...

El discurso moderado de la reina de Inglaterra en la apertura del Parlamento en la parte que se refiere a la cuestión del Alabama...

El rey Víctor Manuel ha recibido al Sr. Montandon, encargado de Negocios de la república de San Salvador...

En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés, a 56-85. El 5 por 100 ídem, a 92. El 3 por 100 interior español, a 27-12...

Estamos autorizados para declarar que el Sr. Elduayen no puso su firma en el manifiesto electoral hasta saber primero que el Sr. Cánovas lo consideraba en absoluta libertad de acción...

No es cierto que el Sr. Cans y Cardenas haya pensado siquiera presentarse candidato a la diputación por Sevilla, como dice un periódico...

No es cierto que el duque de la Torre vaya a Andalucía...

En el consejo de hoy ha sido admitida la dimisión que del cargo de secretario del gobierno de Madrid ha presentado el Sr. D. Santos Roldán...

Además del expediente incoado en el gobierno de provincia para averiguar el comportamiento observado por los guardias que intervinieron en el desagradable lance ocurrido con un coronel de esta guarnición...

Se ha descubierto que había un individuo dependiente del gobierno de esta provincia que se dedicaba a exigir ciertas cantidades, prometiendo influencias que debía tener para conseguir destinos en el gobierno...

Se ha concedido licencia para Barcelona y Francia al brigadier D. Ramon Vivanco...

Se ha concedido licencia para Sevilla al brigadier Sr. Diaz Berrio...

Se ha concedido el cuartel para Tarazona, al brigadier Sr. Rodríguez Termes...

En el presente mes saldrán para Cuba dos vapores extraordinarios...

Dicen que el señor ministro de la Guerra estudia un proyecto de escuela Politécnica...

El Cronista de Nueva York dice que en Venezuela se preparaba una expedición filibustera contra Cuba...

Por la vía de Nueva York recibimos hoy los siguientes despachos de Cuba: Habana, enero 49...

El discurso moderado de la reina de Inglaterra en la apertura del Parlamento en la parte que se refiere a la cuestión del Alabama...

El rey Víctor Manuel ha recibido al Sr. Montandon, encargado de Negocios de la república de San Salvador...

En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés, a 56-85. El 5 por 100 ídem, a 92. El 3 por 100 interior español, a 27-12...

Estamos autorizados para declarar que el Sr. Elduayen no puso su firma en el manifiesto electoral hasta saber primero que el Sr. Cánovas lo consideraba en absoluta libertad de acción...

No es cierto que el Sr. Cans y Cardenas haya pensado siquiera presentarse candidato a la diputación por Sevilla, como dice un periódico...

No es cierto que el duque de la Torre vaya a Andalucía...

En el consejo de hoy ha sido admitida la dimisión que del cargo de secretario del gobierno de Madrid ha presentado el Sr. D. Santos Roldán...

Además del expediente incoado en el gobierno de provincia para averiguar el comportamiento observado por los guardias que intervinieron en el desagradable lance ocurrido con un coronel de esta guarnición...

Se ha descubierto que había un individuo dependiente del gobierno de esta provincia que se dedicaba a exigir ciertas cantidades, prometiendo influencias que debía tener para conseguir destinos en el gobierno...

Se ha concedido licencia para Barcelona y Francia al brigadier D. Ramon Vivanco...

Se ha concedido licencia para Sevilla al brigadier Sr. Diaz Berrio...

Se ha concedido el cuartel para Tarazona, al brigadier Sr. Rodríguez Termes...

En el presente mes saldrán para Cuba dos vapores extraordinarios...

Dicen que el señor ministro de la Guerra estudia un proyecto de escuela Politécnica...

El Cronista de Nueva York dice que en Venezuela se preparaba una expedición filibustera contra Cuba...

Por la vía de Nueva York recibimos hoy los siguientes despachos de Cuba: Habana, enero 49...

Los jefes, oficiales y auxiliares de la dirección del Tesoro, antiguos compañeros muchos de ellos del director del ramo, han ofrecido hoy al Sr. Manso las insignias de la gran cruz de Isabel la Católica...

Ayer tarde se reunió en el ministerio de Hacienda la comisión encargada de formar los proyectos de ley para la liquidación con las sociedades de ferrocarriles...

El ex-diputado Sr. Figueras contestó al Sr. Angulo, y dijo que la comisión toda estaba dispuesta a secundar sus patrióticos deseos...

Esta tarde en el casino Republicano se ha reunido el directorio con varios republicanos, a quienes ha convocado a fin de elegir una comisión electoral...

En una reunión política celebrada hace algunos días en la provincia de Cádiz, parece que el vicepresidente de la diputación provincial, D. José González de la Vega...

Esta tarde se ha celebrado en la dirección general de Rentas la subasta para la adquisición de 900000 kilogramos de tabaco hoja habana...

El aumento en la recaudación de aduanas de Cuba es cada día más creciente, esperándose que en el corriente año se eleve a 18.000.000 de pesos...

Se cura radicalmente a la segunda toma de los polvos anti-gastrálgicos de Rom García, Toledo, 28, botica, 10 rs.

ARGOTE DENTISTA. Especialidad en operaciones de la boca. Confección toda clase de dentaduras. Montero, 53, entraseco.

SE VENDEN VARIOS MUEBLES Y SILLAS. Compra y cambio. Luna, 3, B.

POSESION DE RECREO. Se vende o permuta una en Carabanchel, magnífica, con otra en la provincia de Guadalupe a Madrid...

ALMONEDA POR AUSENCIA. JACOMETREZO, 42, principal derecha.

PRIMERO (HINO) HACE, BAJO LA dirección de su padre elixires y pomadas tan apreciadas por su numerosa clientela...

SE CEDEN DOS GABINETES CON asistencia o sin ella. Mayor, 60, 2.º

LIQUIDACION. MONTERO, 33, PRAL. Último mes de venta. Para caballería, camisas de madapolán francés...

ALMONEDA DE MUEBLES. JESUS Adel Valle, 6, bajo izquierda.

SANTOS DE MAYANA. Santa Apolonia, virgen y mártir. GUILLOS. Segunda tubalón en Cuxaron...

SEÑALAMIENTOS PARA EL DIA 30. Caja de Depósitos. Intereses de depósitos en efectos públicos...

BOLSA DE MADRID DEL DIA 8. FONDOS PUBLICOS. Renta perp. del 3.º, 28-60, 28-30...

ESPECTACULOS PARA MANANA. TEATRO NACIONAL DE LA OPERA. Hay función. ESPAÑOL. A las 8.12. El primer día de la fiesta...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

ALHAMBRA. A las 8.12. El primer día de la fiesta. CIRCULO (plaza del Rey). A las 8.12. F. Flores de abono...

